

Communiqué de presse

SAFRA annonce l'entrée en discussion pour une levée de fonds majeure, accompagnée d'un partenariat industriel stratégique.

Albi, le 18 novembre 2024.

Vers la signature d'une nouvelle levée de fonds

La société SAFRA S.A, pionnière de la mobilité hydrogène et acteur historique des services dédiés aux Autorités Organisatrices de la Mobilité, aux collectivités et aux transporteurs, est entrée en discussions avec des partenaires financiers asiatiques en vue de finaliser la signature très prochainement d'un protocole d'accord avec un fonds d'investissement asiatique. Cette levée de fonds de plusieurs dizaines de millions d'euros devrait être finalisée d'ici la fin de l'année. Notre actionnaire Transition Evergreen restera actionnaire de SAFRA S.A après cette opération. Grâce à cet engagement financier, SAFRA S.A pourra renforcer sa position sur le marché et continuer d'accélérer son innovation pour offrir des solutions encore plus performantes à ses clients.

Partenariat industriel dans la mobilité

Cette levée de fonds qui consolide la situation financière de l'entreprise, sera accompagnée d'un adossement industriel avec un constructeur de matériel de transport asiatique. Cette collaboration stratégique représente une étape cruciale dans notre stratégie visant à consolider le plan de croissance ambitieux de l'entreprise, et à accompagner le développement sur le marché européen.

« Nous souhaitons vivement cette collaboration qui marquera un tournant décisif pour SAFRA. Ce partenariat nous permettra de bénéficier de l'expertise et des ressources de nos partenaires pour atteindre nos objectifs de croissance et de développement », a déclaré Vincent Lemaire, président de SAFRA S.A.

Situation GROUPE SAFRA

Parallèlement à cette information, la société GROUPE SAFRA, actionnaire historique de SAFRA S.A, annonce être placée en redressement judiciaire avec un plan de continuité, alors qu'elle fait face à des dettes, dont des dettes sociales et fiscales accumulées pendant la période de la crise de la COVID-19. Associé à une baisse d'activité très forte d'autres filiales, la société GROUPE SAFRA n'a malheureusement pu surmonter ses difficultés sans recourir à cette procédure, et doit réorganiser ses activités. Cette réorganisation n'affecte en rien les activités de SAFRA S.A, qui fonctionne de manière totalement autonome tant dans sa gestion quotidienne que dans sa gouvernance. La situation de GROUPE SAFRA n'a de ce fait aucune conséquence sur les opérations, la stabilité et les engagements de SAFRA S.A.

A propos de SAFRA S.A

SAFRA S.A, société française créée en 1955, est un pionnier de la mobilité hydrogène et un acteur historique de Services dédiés aux Autorités Organisatrices de la Mobilité, aux collectivités et aux transporteurs. La société inscrit sa stratégie dans les enjeux environnementaux, sociétaux et de souveraineté, comme accélérateur de la transition énergétique par la décarbonation durable des transports de personnes en Europe. SAFRA S.A propose des solutions répondant parfaitement aux besoins des autorités de transports de la mobilité vers une décarbonation de leur flotte, réparties en 3 activités complémentaires : SAFRA Bus qui fabrique et commercialise des bus hydrogène, SAFRA Solutions comprenant le rétrofit, la rénovation et la maintenance lourde de véhicules de transport de personnes, ainsi que le SAFRA Service. Plus d'informations sur www.safra.fr

Pour plus d'informations, merci de contacter

Emmanuelle SAUX - +33 6 83 55 87 87 - e.saux@safra.fr